

DATOS PRINCIPALES

- El paro registrado ha caído en 24.573 personas, situándose en un total de 2.734.831, la cifra más baja en un mes de noviembre desde 2007. Por su parte, en términos anuales, el paro ha descendido en 146.549 personas (-5,1%).
- Las mujeres registradas como desempleadas se reducen en 15.962 respecto a octubre, mientras que los hombres lo hacen en 8.611. Con respecto al mismo mes del año anterior, el desempleo femenino se reduce en 82.466 mujeres (-4,8%) y el masculino en 64.083 hombres (-5,6%). Con estas cifras, las mujeres representan el 60,2% de las personas en desempleo.
- El desempleo entre los menores de 25 años desciende en 5.588 personas (2,6%) este mes, y se sitúa en un total de 205.979. En términos interanuales, el desempleo juvenil ha descendido un 5,4% (1.957 jóvenes desempleados menos).
- En lo que se refiere a los trabajadores extranjeros, el número de parados registrados aumenta en noviembre en 4.483 personas; situándose en un total de 357.439 personas extranjeras desempleadas. En términos anuales, se observa un descenso del 1,6%, lo que implica 5.786 trabajadores extranjeros desempleados menos.
- Con respecto al mes anterior, se registra una caída del paro en todos los sectores: en la agricultura se reduce en 2.175 personas paradas (-2,1%), en la industria en 2.654 personas (-1,2%), en la construcción en 1.072 (-0,5%) y en los servicios, cae en 17.335 personas (-0,9%). Con respecto al colectivo sin empleo anterior, el paro también desciende en 1.337 personas (-0,5%).
- El número medio de personas afiliadas a la Seguridad Social se redujo en el mes en 11.583 personas, siendo el total de 20.806.074 personas afiliadas, la mayor cifra de la serie histórica para un mes de noviembre. Por su parte, hay 522.443 personas afiliadas más que el año pasado, registrando un crecimiento interanual del 2,6%.
- Por su parte, la variación desestacionalizada muestra un incremento de 10.350 afiliados y se sitúa en 20.751.338 personas. Asimismo, en lo que va de año, se han creado 510.444 empleos, tratándose de uno de los mejores periodos enero-noviembre de la serie. Por su parte, la tasa de temporalidad de las personas afiliadas a la Seguridad Social se mantiene en el 13%, mientras que antes de la reforma laboral la media era del 30%. En el caso de los menores de 30 años, la caída de la tasa es aún mayor, pasando del 53% al 21% en el mismo periodo, esto es, 32 puntos porcentuales menos a la que había antes de la reforma.
- Por su parte, el volumen total de contratos disminuye con respecto al mes anterior en 40.221 contratos (-2,9%) y en términos anuales disminuye en 67.990 (-4,8%). Sin embargo, el menor número de contratos realizados supone un aspecto positivo, derivado de que el mercado laboral comienza a mostrar signos de estabilización, y lo hace además manteniendo el peso de los indefinidos sobre el total de contratos en niveles elevados (41,5%).
- La modalidad de contratación a tiempo completo se sitúa en el 56,3% del total de contratos. Por su parte, la modalidad más estable de contratación, los indefinidos a tiempo completo, suponen el 17,2% del conjunto de contratos y, la más precaria, los temporales a tiempo parcial, el 19,5%.
- Por último, el número de beneficiarios de prestaciones se situó en octubre en 1.736.502 personas, similar a los existentes el mismo mes del año anterior (1.735.379). Con este nivel de protección, la tasa

de cobertura en el mes fue del 67,6% (4,5 puntos mayor a la del año anterior), el mejor dato para un mes de septiembre desde 2011 (67,7%).